

Macht mit!: Bepflanzung des Schulhofes mit einer „Naschecke“ und mit wildem Wein für die Rank- Gitter



Am Montagvormittag, 13.12.2021, wurden Bäume und Sträucher für unsere Naschecke angeliefert. Mit vereinten Kräften wurden sie abgeladen.

Bereits am Nachmittag des gleichen Tages haben wir die ersten Grassoden entlang der Markierung entfernt.



Auch bei schlechtem Wetter haben wir fleißig weitergearbeitet, so dass am Freitag sehr viel Fläche freigelegt war und die ersten Sträucher und Bäume in die vorbereiteten Pflanzlöcher eingesetzt werden konnten.



Macht mit!: Bepflanzung des Schulhofes mit einer „Naschecke“ und mit wildem Wein für die Rank- Gitter



Zuvor haben wir aber in jedes Pflanzloch die dafür vorgesehene Kompost-Erde zugegeben.

Am Montag darauf hat es die Nacht noch einmal gefroren.

Aber auch das konnte uns nicht davon abhalten, auch am Rondell die dafür geplanten Pflanzen einzusetzen.

Als dann im Laufe des Vormittages dann doch noch die Sonne lachte, waren wir ruck-zuck fertig!



Auch den Wein haben wir im Dezember an die Rank-Gitter gepflanzt.

Jetzt muss nur noch alles anwachsen!

